

DESTRUCCION. Isla Culebra, Puerto Rico, septiembre 22. Avionetas arrasadas por el devastador huracán "Hugo", en el aeropuerto de la Isla Culebra. Esta región fue una de las más afectadas de Puerto Rico, (Reu-

### Aumento de 9.8% a Peaje de Canal Panameño en Octubre

PANAMA, septiembre 22 (ACAN-EFE).- La Comisión del Canal de Panamá anunció el viernes que los peajes de la via interoceánica au-mentarán en un 9,8 por ciento a partir del 1 de octubre próximo.

El aumento fue aprobado meses atrás por la junta directiva del canal, y ratificado recientemente por el presidente de Estados Unidos, George Bush, a pesar de protestas contra el alza de varios sectores de la marina mercante mundial.

Los peajes aumentarán de 1,81 a 2,01 dólares por tonelada neta para naves cargadas y de 1,46 a 1,60 dólares por tonelada para naves en las-

Para buques-hospitales y otras

naves de servicio con tarifa preferencial la tarifa subirá de 1,02 a 1,12 dólares por tonelada de desplazamiento.

El último aumento de los peaies del Canal de Panamá, que cumplió en agosto pasado 75 años de servicio, se efectuó en 1983.

Según la Comisión del Canal de Panamá, empresa dependiente de la presidencia de Estados Unidos, el aumento "es necesario para poder cumplir con el requisito de que los peajes produzcan ingresos suficientes para cubrir todos los costos de mantenimiento y operaciones del

## RESUMENTAL Atenas Papandreou Irá a Juicio por

Utilizar Espionaje Telefónico septiembre 22 ATENAS.

(UPI). - El Parlamento griego aprobó por votación que el ex Primer Ministro Andreas Papandreou sea enjuiciado por or-denar la intervención de los teléfonos de sus opositores duran-



El Parlamento de 300 miembros votó el miércoles 169 contra dos a favor de esta moción, con dos abstenciones. La oposición completa, con diputados pertenecientes al Movimiento Socialista Panhelenico (PASOK), se retiró del Parlamento en protesta y no votó.

La votación tuvo lugar después de un acalorado debate de dos días acerca del informe preparado por una comisión parlamentaria especial, de 12 miembros, que fue formado hace dos meses para investigar el escándalo de la intervención de los teléfonos.

#### **Buenos Aires** Menem Firma Decreto para Privatizar 3 Canales de TV



**BUENOS AIRES, septiembre** 22 (AP). — El Presidente Carlos Menem firmó un decreto por el cual se convoca a licitación para pasar a manos privadas tres canales de televisión, actualmente bajo control del Estado

En un acto realizado el jueves en la noche en —Favor pase a la página 13.

#### Anuncian Posible Reunión del Papa con Gorbachev

Ciudad del Vaticano, septiembre (UPI).- El Vaticano decidió el viernes romper con el hermetismo en torno a una posible histórica audiencia entre el Papa Juan Pablo II y el lider soviético Mijall Gorbachev, en su programada visita Italia, diciendo que hasta el momento proseguian los contactos con Moscú.

Hasta el viernes el Vaticano se había mostrado reacio a comentar los informes sobre la histórica audiencia entre el líder soviético. posiblemente para noviembre.

Pero la visita de Gorbachev a Italia no ha sido fijada en una fecha precisa porque sin duda dependerá de los acontecimientos que se registren en Moscú, donde Gorbachev enfrenta un gran desafío a su política de la Perestrolka.

### Contra' Desconfía de Carter Como Observador

MANAGUA, septlembre 22 (UPI). - La Resistencia Nicaragüense "desconfia de la neutralidad" del ex presdiente estadounidense Jimmy Carter como observador de las elecciónes generales del 25 de febrero de 1990 en este país, dijo el viernes un miembro del directorio de los contras.

Calero. Alfonso miembro fundador de la Fuerza Democráti-

Nicaragüense (FDN), movimiento armado fundado en 1981 para derrocar al régimen sandinista, y actual miembro director de la Resistencia Nicaragüense, definió a Carter como "arma de un solo filo" en favor de los sandinistas.

El ex presidente estadounidense estuvo durante tres dias la semana pasada en Nica-



EN HUELGA DE HAMBRE. Cludad de Panamá, septiembre 22. Un médico no identificado examina al candidato opositor Guillermo Endara, que el viernes cumplió su tercer dia en huelga de hambre, en esta capital. (Cable-foto AP)

#### **Endara Mantiene Huelga** de Hambre por Tercer Día

PANAMA, septiem-bre 22. (ACAN-EFE).-El líder de la oposición panamena, Guillermo Endara, mantuvo el viernes, por tercer dia consecutivo, su huelga de hambre, con la que busca presionar a sus seguidores para que boicoteen económica-mente al régimen.

gobierno y los medios noticiosos del régimen no han dado mayor importancia al ayuno de Endara, e incluso se han burlado de él. pero el Ministro de Gobierno y Justicia, Olmedo Miranda, ya advirtió que no se permitirá 'que se susciten problemas contra el orden

# Quayle y Thatcher Proclaman Fracaso Total de Comunismo

TOKIO, septiembre 22 (UPI). - El vicepresidente estadounidense Dan Quayle y la Primera Minis-tra británica Margaret Thatcher inauguraron el viernes aquí una conferencia de dirigentes políticos conservadores en la que se proclamó "el fracaso total" del comunismo en el mundo y remarcaron su determinación para prevenir su regreso

#### \$1.3 Billones es Deuda de Naciones en Desarrollo

WASHINGTON, septiembre 22 (AP). - El Banco Mundial destruyó el viernes el mito de que se han logradoprogresos en el problema de la deuda externa del mundo en desarrollo y señaló que el secretariado de la entidad es-

tima al cierre de 1988 esas obligaciones en 1,3 billones de dólares.

Ello representaria un aumento del 3 por ciento, 39 mll millones de dólares, sobre la cifra a fines de 1987.

En el prólogo a cartl--Favor pase a la página 15.

En una conferencia informativa conjunta, Quayle exhortó a China a restaurar sus politicas reformis-tas, reconfirmó el apoyo de Estados Unidos a Polonia e instó a Camboya a abocarse a un gobierno democrático.

Mientras tanto, funcionarios gubernamentales examinaban cuidadosamente las protestas antinor-

examinaban cuidadosamente las protestas antinor-teamericanas en Filipinas, próxima escala de la gira de Quayle por Asia, pero agregaron que no existían planes de cancelar la visita. En la sesión inaugural de la conferencia de dos dias de la Unión Internacional Demócrata, una or-ganización de partidos políticos conservadores de 27 naciones, la señora Thatcher dijo: "La democra-cia progresa mientras que el comunismo y el cia progresa... mientras que el comunismo y el socialismo están en retirada".

socialismo están en retirada".
"Nuestro sistema democrático ha demostrado ser infinitamente superior al comunismo y al socialismo", agregó la Primera Ministra.
Por su parte, Quayle coincidió con esta opinión, pero advirtió que se debe tener cuidado con la



PLATICAS. Parque Nacional Gran Teton, E.U., septiembre 22. El Secretario de Estado James Baker, y el ministro del exterior soviético Eduard Shevardnadze, se reúnen el viernes en el Parque Nacional Gran Teton, para iniciar sus conversaciones preliminares sobre desarme. (Cable-foto AP).